
ПРОТОКОЛ 3/2025 от 3 апреля 2025 г.

заседания Совета по развитию 
предпринимательства при Слонимском 
районном исполнительном комитете

3 апреля 2025 г. г. Слоним

Председательствовал: Чечет Ю.А. - председатель совета по развитию 
предпринимательства при Слонимском 
райисполкоме (далее - Совет).

Секретарь совета - Дубина О.И.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Богданик
Дмитрий Иванович

Венсковский
Андрей Эдвардович
Гусенок
Алексей Викторович
Дубровский
Николай Николаевич

- директор 
торгового 
«ЭМПОС»

частного производственно
унитарного предприятия

- директор частного производственного 
унитарного предприятия «АЭМСИ»

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «ДЕКСЕН»

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «Зодчий»

Звегинцева
Ирина Дмитриевна

- директор частного 
предприятия «Азорика»

унитарного

Кулаковская
Ольга Константиновна
Курцевич
Максим Анатольевич
Лопатский Дмитрии
Семенович

индивидуальный предприниматель 

директор частного торгового унитарного 
предприятия «Бигуэй Слоним» 
учредитель общества с ограниченной 
ответственностью «ВИВА Зеркало»

Нестерович
Юрий Леонтьевич

Харитончик
Игорь Александрович

директор частного
производственного 
предприятия «ЮриксБел»

торгово
унитарного

директор общества с 
ответственностью 
кабельное телевидение»

ограниченной 
«Слонимское

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
Ёрш
Александр Леонидович 

юрисконсульт частного 
унитарного
«ТузинТрансАвто»

транспортного 
предприятия



Петли цкая
Наталья Викторовна

Решко
Светлана Михайловна
Дешко
Ольга Михайловна

ведущий специалист по правовой и 
кадровой работе ООО «Зодчий»

юрисконсульт государственного
предприятия «Слонимское ПМС» 
начальник отдела кадров ОАО 
«Слонимская камвольно-прядильная 
фабрика»

На заседании присутсьвовало 11 членов Совета. Кворум для 
голосования имеется.

Проведение заседания состоялось в режиме видеоконференции в 
рамках проведения расширенного заседания Гродненского областного 
Совета по развитию предпринимательства, рабочей группы по вопросам 
деятельности индивидуальных предпринимателей и районных советов 
по развитию предпринимательства со следующей повесткой:
1. О ходе работы по замене субъектамими хозяйствования области 
кассового оборудования.
2. О струдничестве с субъектами малого и среднего 
предпринимательства, в том числе о финансировании.
3. О порядке трудоустройства иностранных граждан на территории 
Республики Беларусь.
4. О рассмотрении предложений по совершенствованию деловой среды 
для их включения в обновленный вариант Директивы Президента 
Республики Беларусь от 31 декабря 2010 г. № 4 “О развитии 
предпринимательской инициативы и стимулирования деловой 
активностив Республике Беларусь”.
5. О рассмотрении проекта решения Гродненского областного 
исполнительного комитета “Об изменении решения Гродненского 
областного исполнительного комитета от 13 ноября 2023 г. № 579 “Об 
установлении коэффициентов местонахождения зданий, сооружений на 
территории Гродненской области”.

По вопросам повестки заседания ВЫСТУПИЛИ:
заместитель начальника управления - начальник отдела прямого 

налогообложения управления информационно-разъяснительной работы 
инспекции Министерства по налогам и сборам Республики Беларусь по 
Гродненской области Гаврилов В.М., начальник управления по 
Гродненской области ОАО «Банк Дабрабыт» Грибов М.Д., главный 
специалист управления по гражданству и миграции УВД Гродненского 
облисполкома Бойко И.И., директор филиала ООО «Евроторг» в городе 
Гродно Аскаров А.Ф., начальник управления торговли и услуг



облисполкома Карачун О.В., заместитель директора по финансовым 
вопросам ООО «Спектр-Лайн» Скварнюк Н.Н., начальник отдела по
использованию государственного имущества комитета
государственного имущества облисполкома Лисовец И.И.

В обсуждении и обмене мнениями участвовали приглашенные 
представители субъектов хозяйствования и члены районных Советов по 
развитию предпринимательства в студиях, в голосовании члены 
Гродненского областного Совета по развитию предпринимательства.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию по данным вопросам. Доводить 
заслушанную информацию для ознакомления заинтересованных и 
использования в работе.
Голосовали:

«За» - 11
«Против» - О 
«Воздержался» - 0

Председатель

Секретарь О.И.Дубина

Ю.А.Чечет


